

# EGLISAU IM DIALOG.

GESPRÄCHE FÜR DIE GEMEINSCHAFT



## ZU GAST:

Stefan Brupbacher, ehemaliger Generalsekretär des Eidgenössischen Departements für Wirtschaft, Bildung und Forschung (WBF) und seit 2019 Direktor von Swissmem.

## REFERAT:

**«ENDE DER ARBEIT – BEGINN DER FREIZEIT-GESELLSCHAFT?»**

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und einen anregenden Austausch. «Eglisau im Dialog» ist eine neue, regelmässige Dialog-Veranstaltungsreihe der FDP in Eglisau. Sie soll einen öffentlichen Austausch über gesellschaftliche, wirtschaftliche und politische Fragen fördern, die Eglisau und das Rafzerfeld bewegen. Dabei steht ein offener Dialog im Vordergrund – bürgernah, parteiunabhängig und bodenständig, in Ton und Gestaltung.

**DATUM: 17.2.2026  
UHRZEIT: 19-21 UHR**

Ort: Aula Sekundarschule  
Schlafapfelbaum  
Rafzerstrasse 2  
8193 Eglisau

# **EGLISAU IM DIALOG.**

**GESPRÄCHE FÜR DIE GEMEINSCHAFT**

**Wir freuen uns, Sie zur neuen Veranstaltungsreihe «Eglisau im Dialog» einzuladen. Den Auftakt macht ein Referat von Stefan Bruppacher, ehemaliger Generalsekretär des Eidgenössischen Departements für Wirtschaft, Bildung und Forschung (WBF) und seit 2019 Direktor von Swissmem.**

In seinem Vortrag beleuchtet er das Thema «Ende der Arbeit – Beginn der Freizeitgesellschaft» und ordnet die aktuellen Entwicklungen rund um künstliche Intelligenz ein. Zwischen Jobverlust, Produktivitätsgewinnen und dystopischen Zukunftsszenarien gehen Fakten oft unter: Junge Absolventinnen und Absolventen finden zunehmend schwerer den Einstieg in den Arbeitsmarkt, während chinesische KI-Unternehmen Europa in Forschung und Entwicklung überholen.

Im Zentrum steht daher die Frage: Was müssen die Schweizer Industrie als tragende Säule unseres Wohlstands und die Schweiz insgesamt tun, um wirtschaftlichen Erfolg sowie politische und soziale Stabilität langfristig zu sichern? Wie können wir das Gewerbe auf lokaler Ebene stärken?

Im Anschluss an das Referat findet ein moderiertes Podiumsgespräch mit Vertreterinnen und Vertretern aus lokalem Gewerbe und Politik statt. Den Abend lassen wir bei einem gemeinsamen Apéro ausklingen.

**Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und einen anregenden Austausch.**

**Roland Ruckstuhl, Gemeindepräsident  
Michael Heegewald, Präsident FDP Eglisau**